

ABSTRAK

Persepsi Masyarakat Terhadap Program Jaminan Pemeliharaan Kesehatan Masyarakat Kota Padang Panjang (Jpkm-Pp) (Studi : Pada Masyarakat Kota Padang Panjang). Oleh: Ruri Margeni, 2008 - 02096.

Jaminan Pemeliharaan Kesehatan Masyarakat Kota Padang Panjang (JPKM-PP) merupakan salah satu program pemerintah untuk membantu seluruh masyarakat Kota Padang Panjang pada umumnya dan masyarakat miskin khususnya dalam bidang pelayanan kesehatan. Program ini diadakan sesuai dengan ketentuan dalam Undang-Undang Dasar 1945 Pasal 28 H dan UU no. 23/1993 Tentang Kesehatan, Tujuan dari program JPKM-PP ini adalah semata-mata untuk mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera tanpa dihalangi oleh faktor ekonomi sehingga masyarakat bebas mendapatkan hak pelayanan kesehatan. Namun, akses JPKM-PP ini baru dinikmati hanya oleh sebagian besar masyarakat kota, yakni sebanyak 35.412 jiwa dari jumlah penduduk 47.619 jiwa Hal ini membuktikan bahwa pendaftaran JPKM-PP belum menjangkau seluruh lapisan masyarakat kota. Ini disebabkan karena kurangnya sosialisasi dari penyelenggara program JPKM-PP sehingga masih ada masyarakat yang tidak tahu cara dan tahap pendaftaran JPKM-PP ini, adapun himbauan oleh pemerintah agar seluruh masyarakat mendaftarkan diri, namun tidak menjangkau seluruh masyarakat kota. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif dengan metode kuantitatif. Populasi penelitian ini adalah seluruh masyarakat terdaftar dalam program JPKM-PP yang berjumlah 35.412 jiwa. Dengan pengambilan sampel menggunakan rumus slovin, sehingga didapat sampel dalam penelitian ini sebanyak 100 orang masyarakat miskin yang terdaftar dalam program JPKM-PP.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa persepsi masyarakat terhadap Program Jaminan Pemeliharaan Kesehatan Masyarakat Kota Padang Panjang (JPKM-PP) dikategorikan cukup baik terlihat dari hasil rata-rata pengolahan data sebesar 63,09% Hal ini menunjukkan bahwa masyarakat menilai bahwa pelaksanaan JPKM-PP sudah cukup baik. Berdasarkan kesimpulan diatas tergambar dengan jelas bahwa tujuan dari JPKM-PP dalam usaha meningkatkan derajat kesehatan seluruh masyarakat Kota Padang Panjang terutama masyarakat miskin sudah cukup berjalan sesuai dengan yang diharapkan. disamping itu kegiatan evaluasi dan monitoring perlu ditingkatkan agar pelaksanaan program ini dapat menjadi lebih baik.